

POITIERS

TROIS-CITÉS. – Pot d'accueil des nouveaux locataires samedi place de France. Une journée d'animations à ne pas manquer pour l'un d'eux, Daniel, qui témoigne. **CENTRE-VILLE.** – Premier rendez-vous d'automne des rollers qui ont envahi les rues dimanche après-midi. **PASTEUR.** – La fête à l'hôpital Pasteur : les associations ont donné le ton. **MIGNÉ-AUXANCES.** – La 17^e bourse des collectionneurs a connu une belle affluence.

“ J'aime vivre aux Trois-Cités ”



Succès pour le premier vide-grenier du quartier

Jour de fête, samedi, autour du centre socio-culturel, place de France. Une structure qui privilégie l'accueil des habitants. le témoignage de Daniel, récemment arrivé dans le quartier et heureux d'y vivre.

DANIEL GEEROMS n'aurait surtout pas manqué le « pot d'accueil » des nouveaux habitants, samedi

soir, dans le centre socio-culturel de la Place de France, à Saint-Cyprien. Le quinquagénaire arbore un généreux sourire, égayé par une moustache à la gauloise. Il reste un peu en retrait de l'assemblée, réunie dans le hall trop étroit. Par réserve naturelle. Il confie qu'il a d'autant plus apprécié la sollicitude des locataires de son immeuble.

« J'habite dans la cité depuis trois semaines. J'ai déménagé ici pour des raisons professionnelles et familiales. On dit plus facilement bonjour dans ce quartier, qu'à la campagne. Ce n'est pas moi qui ai fait le premier pas. Ce sont les habitants qui sont venus vers moi. Ma voisine du dessus s'est inquiétée de savoir si ses enfants me dérangent », raconte Daniel



Patricia Lacroix a accueilli les nouveaux habitants

qui a quitté la Belgique voilà 15 ans. Il ne cache pas qu'il avait des à-priori. « Je redoutais le bruit, l'exubérance des jeunes. Or, j'ai été étonné par le calme et la bonne tenue du quartier. »

Il lève donc son verre à la santé des habitants, sollicités toute la journée de samedi par diverses animations. Le centre socio-culturel de la Place de France avait ouvert grandes ses portes sur la cité. « Pour faire connaître la structure, ses activités. Nous avons également voulu marquer la rupture entre la saison estivale et la rentrée scolaire », précise Patricia Lacroix, présidente du centre. Des jeux familiaux ont été proposés aux visiteurs tandis que l'atelier cuisine parents-enfants sentait bon les cakes

au potimarron, aux courgettes, ou le broyé poitevin. Ils ont été dégustés pendant le pot d'accueil.

La fête à l'intérieur et à l'extérieur. Pour la première fois de sa longue existence, la place de France accueillait un vide-grenier, à l'initiative d'un habitant. Petits et grands ont proposé aux chineurs des bibelots, de la vaisselle, des vêtements, des jouets.

Les adolescents avaient été conviés à participer à des tournois de basket, de ping-pong, de pétanque ainsi qu'à des ateliers de graff et de hip-hop. Ils avaient aussi la possibilité de chevaucher les motos des « Motards en colère ». Les jeunes n'ont pas refusé une telle aubaine.

M.-C. BERNARD.